文化財を守る 重要文化財旧高橋家住宅消防訓練

1月26日の文化財防火デーにちなみ、1月27日出に消防訓練を実施しました。

残雪の中、地元消防団の第3・第4分団の皆さんにご協力いただき、消防署への通報、見学者の避難誘導、初 期消火、放水と、実際に火災が発生した状況を想定して訓練を行いました。この訓練を通じて、大切な文化財を 守る取り組みを知っていただくとともに、ご家庭での防火・防災について確認していただく機会にもなれば幸い ※訓練の実施にあたっては、事前に朝霞消防署のご指導をいただきました。







水災現場で消防隊への協力活動!消防署長が感謝状贈呈

朝霞消防署では苗취認さんに対し、浅川消防署長から感謝状を贈呈し ました。

田村さんは平成29年12月2日出、朝霞市膝折町地内で発生した火災 において、迅速な通報と住民の避難誘導を行い、消防隊への協力活動を 行いました。

この切迫した現場の中での勇気ある行動に対し、感謝状を贈呈するも のです。



消防隊への協力活動をされた田村 忍さん

あるかフロントカフェ」で"あさかのまち"について話し合いました

1月28日(日)中央公民館・コミュニティセンターで、あさかフロントカ フェを開催しました。

市では、平成29年7月から「地域をつくるチーム力アップ講座(全7 回)」を開催してきましたが、今回、身につけたスキルを実践する場として、 講座の受講者が中心となり運営を行いました。

当日は、多くの皆さんに参加していただき、朝霞での仲間づくりやま ちのことを話し合うきっかけの場となりました。

今後も市民の皆さんと協働しながら、あさかのまちを考える機会を 作っていきます。



各テーブルに割り振られたテーマについて、途中メン バーを入れ替えながら話し合いました。



各自行動宣言を行い、記念写真を撮りました。



各テーブルで話し合われたことについて発表し、全体 で共有しました。